



STELLENBESCHREIBUNG: BESCHÄFTIGUNG ALS PASTOR

BEZEICHNUNG / FUNKTION

PASTOR

BESCHÄFTIGUNGSBEGINN

Start zum 01.09.2025

Kündigungsfrist gem. Arbeitsvertrag

UMFANG

38,5 Wochenstunden

VERGÜTUNG

gemäß der Vergütungsregelungen des Bundes Evangelisch-Freikirchlicher Gemeinden in Deutschland K.d.ö.R.

AUFGABENBEREICHE

Unser Pastor sollte sich in mind. zwei der folgenden Rollen und Aufgaben wiederfinden:

Kinderkümmerer

- strategische Weiterentwicklung unseres Angebots für Kinder
- Gestaltung von Schulungen für Mitarbeitende im Kinderbereich zur persönlichen, fachlichen und geistlichen Entwicklung
- Anpassung der Gemeinde-Arbeitsweise an aktuelle Bedürfnisse heute aufwachsender Kinder

Talentscout / Mitarbeitertrainer

- Aufgreifen der Bedarfe der Dienstbereiche und Unterstützung bei der Mitarbeiterfindung und -entwicklung
- Angebot von regelmäßigen Schulungen, Seminaren und Workshops für unterschiedliche Mitarbeitergruppen und Themenbereiche
- Mitarbeiterentwicklung, Einsatz und Förderung von Begabungen in passenden Arbeitsfeldern

Grenzgänger

- Identifikation, Kennenlernen und Begleitung von Personen aus Randgruppen sowie fachgerechte Begleitung von Menschen in Sondersituationen
- intensive Zusammenarbeit mit unserem Sozialdienst und der Stiftung Glaubens & Lebenshilfe

Brückenbauer

- Identifikation von Spannungen/Konflikten und Mediation von Gruppen zur Lösungsfindung
- Identifikation und Ausnutzung von Synergiepotentialen
- Schaffung von Verständnis und Bewusstsein für Interessenlagen verschiedener Gruppen
- Schaffung von Vertrauen und Bewusstsein zwischen verschiedenen Gruppen



- Schaffen von Schnittstellen/Übergängen (z.B. Kinder -> Jugend; Kinder + Kleingruppen; Kinder + Gottesdienste)
- Wahrnehmung verschiedener Netzwerkarbeiten (z.B. Gemeinsam für Essen o.ä.) und Einbringung der Gemeindeinteressen

ANFORDERUNGSPROFIL

Folgende Eigenschaften solltest du mitbringen:

- Leidenschaft für Jesus und das Wort Gottes, ein geisterfülltes Leben
- Einen reifen Glauben
- Abgeschlossenes Theologiestudium oder gleichwertige theologische Vorerfahrungen
- Wertschätzung der vorhandenen Werte, Visionen und der kulturellen Vielfalt der Gemeinde
- Bibelfundierte/ -zentrierte Theologie
- Einen Blick für Menschen und ihre Begabungen
- Berufserfahrung
- Kommunikations- und Medienkompetenz
- Teamfähigkeit und Mediationskompetenz
- Entwicklungskompetenz
- Einfühlungsvermögen
- Familienorientierung

WIR BIETEN DIR

- Eine dynamische, multikulturelle, generationsübergreifende Gemeinde im Herzen des Ruhrgebiets mit einer 50-jährigen Gemeindeggeschichte
- Leitungsverantwortung mit einer 100% Stelle im Pastorenteam
- Attraktives, modernes Gemeindezentrum mit integrierten Co-Working Möglichkeiten
- Förderung deiner Weiterentwicklung
- Ein starkes ehrenamtliches Mitarbeiter- und Leitungsteam
- Tarifgemäßes Gehalt und flexible Arbeitszeiten

WISSENSWERTES

Wir sind eine lebendige Gemeinde im Herzen des Ruhrgebiets mit über 500 Mitgliedern und über 50 Jahren Gemeindeggeschichte. Unsere Wurzeln haben wir in der Arbeit mit Kindern.

In einem Ladenlokal im Essener Stadtteil Altendorf wurde 1973 der erste Gottesdienst mit rund 25 Personen gefeiert. In den ersten Jahren verdreifachte sich die Mitgliederzahl, so dass 1976 der Umzug einige Straßen weiter ins damalige Gospelzentrum nötig wurde. Im Jahr 1981 wurde Dank weiter starkem Wachstum erneut ein größeres Gemeindehaus gesucht, welches dann an der Haedenkampstraße (heutiges Gemeindezentrum „GZA“) eingeweiht wurde.



Unsere Gründerväter lebten nach dem Bibelves: „Land, Land, Land, höre des Herrn Wort!“ Wir waren von Anfang an eine evangelistisch ausgerichtete Gemeinde, die mit viel Kreativität und Liebe zu den Menschen das Evangelium unter die Leute gebracht hat.

Darüber hinaus waren und sind wir sehr charismatisch geprägt. Wir glauben daran und leben danach, dass der Heilige Geist uns die Richtung für unsere Gemeinde vorgibt. Wir feiern regelmäßige Heilungsgottesdienste und betreiben eine große Kleingruppenarbeit. Auch heute noch liegen uns Kinder und Jugendliche sehr am Herzen und so können wir uns über eine lebendige Kinder- und Jugend- und junge Erwachsenenarbeit freuen.

Wir sind eng verzahnt mit der Stiftung Glaubens- und Lebenshilfe, die ebenfalls in den 70er Jahren gegründet wurde und ihre Verwaltungsräume in unserem Gemeindezentrum betreibt.